
Ｒ５わくわく体験入学アンケート結果 

 

１ 参加人数 生徒３２人 保護者２８人 

 

２ 体験入学を通して、中等に入学したい・させたいと思った割合 

  

 ５（入学したい）    ４    ３    ２ １（したくない） 未記入 

児童   ６人   ６人  ７人   ２人   １人   ０人 

保護者   ５人   ５人   １０人   ０人   ０人   １人 

 

３．児童アンケート（記述） 

○学校紹介について 

 ・中等のほぼすべてのことが分かりやすく説明されていていいと思いました。 

 ・いろいろな行事や企画があることがわかりました。 

 ・この学校について詳しく分かりました。この学校の行事のことも詳しく知れてよかったです。 

 ・行事が楽しいこと、友達と仲を深められる時間があることがとてもいいなと思いました。 

 ・詳しく紹介してくれたのが、よかったです。 

 ・いろんな行事があってすごいたなと思った。みんなが協力して発表しているのがよいと思った。 

 ・中等は学年にこだわらず交流できる時間が多くあり、たくさんの人と関わって楽しくすごせそうだと感じま

した。 

 ・学年の紹介が聞けてよかった。 

 

○授業見学について 

 ・とてもいい雰囲気が出ていてよかったです。 

 ・みんな集中していてすごかったです。 

 ・小学校と違い、難しそうだった。 

 ・一つ一つの教科を丁寧に楽しく教えてくれることが分かりました。 

 ・１－１の国語の授業が面白かったです。 

 ・小学校とは違い、話すスピードが違うことがわかりました。 

 ・どんな授業をしているのか分かって楽しかった。 

 ・友達と意見をシェアをするときと先生の話を聞いている時のメリハリがすごいなと思った。 

 ・声が大きくて聞こえやすかった。 

 ・文化祭はいろいろな発表があり楽しそうだった。 

 ・すごくわかりやすかったです。中等がすごくいいところだとすごくわかりました。 

 ・学年のみんなで教え合ったり、話し合ったりしていてわからないところもみんなで学べるとわかりました。 

 ・中等生が一生懸命勉強しているところが見れた。 

 

○授業体験について 

 ・分からないことも分かりやすい説明されていてよかったと思いました。 

 ・楽しかったです。 

 ・面白かったけど、ちょっと難しかった。 

 ・グループの人と話し合いながら、自分の考えをもって参加することができました。 

 ・スーパーボールができる原理が学べてよかったです。 

 ・分からないところや、不安なところを教えてくれた。やってみて楽しかった。 

 ・楽しく実験ができて説明をしてくれたので楽しかった。 

 ・意見をシェアするのを体験して、理解を深められたし、友達との仲も深められてすごく楽しかった。 

 ・楽しかったです。理科は好きなので授業はおもしろそうだなと思いました。 

 ・楽しそうに授業をしていた。 

 ・中学生はこんな勉強をするんだなと思いました。 

 ・中等ではこんな授業をするんだなとわかりました。 

 ・先生が一つ一つ確かめてくれたのでよかった。 

 ・大学の問題を中学校でもできて楽しかった。 

 ・小学校で習ったことを応用していて楽しかったです。 

 ・先生がフレンドリーで 1人残ることもなく、みんなで楽しくできた。 

 

 



○その他なんでも 

 ・スーパーボール作りが楽しかったです。 

 ・とても入学したいと思いました。 

 ・クイズが楽しかった。英語は読みや書きが多いのがわかってよかった。 

 ・部活体験が楽しかったです。 

 ・すごく楽しかったです。 

 ・先輩方がやさしかったです。とてもわかりやすい説明でした。 

 ・勉強むずかしくないですか。 

 

 

４．保護者アンケート（記述） 

○学校紹介について 

 ・中等ならではの特色ある行事や教育課程をよく知ることができた。 

 ・よくわかりました。できたら、もう少しゆっくり話してもらえるとよかったです。 

 ・みんなパワポを使いこなしていてすごかったです。一生懸命ありがとうございました。 

 ・学生がそれぞれに良い点を理解しやすいように考え、説明してくれているのがわかりました。 

 ・生徒それぞれが学校が好きでいると思えましたが、学習や人間関係でどんなところにつまづき、どのように

向き合って成長しているのか学生からの意見があると良いなと思いました。 

 ・１年生から５年生が自分たちの学校のよさをちゃんと伝えてくれて、やかりやすく、興味が沸く内容でした。 

 ・各学年の発表がよかった。 

 ・自分たちの学校生活をモニタリングして、資料にまとめ発表する生徒の姿がすばらしい。写真や動画付きで

とてもわかりやすい説明でした。 

 ・小学校６年生には少し学校紹介の時間が長かったように思います。（私にはわかりやすくて各学年の工夫が

見られてよかったです。） 

 ・中高の内容がわかりよかった。 

 ・各学年で説明が詳しくどんな行事や部活動があるかわかりやすかった。 

 ・生徒の発表がすばらしく我が子もこんな風に成長してほしいと思った。 

 

 

○学校説明会について 

 ・ＰＴＡ会長さん、応援する会の代表者さんから保護者から見た中等のリアルな話が聞けてためになった。 

 ・よくわかりました。学校生活が充実しそうということは理解できましたが、卒業後のことまでも子ども達が

考えられる時間があるといいなと思いました。 

 ・子どもの決めることにどのくらい親として意見を伝えたら良いか悩みます。決めるのは子どもだと思います

が、様々な情報や意見を聞き子どもも悩むと思いますが、ともに考え答えを出すのをまとうと思いました。

ありがとうございました。 

 ・夢を叶えるための６年間を見通した教育活動という点が中学校と高等学校との内容を関連付けた学習と活動

に切れ目がないという点で納得できました。 

 ・とてもわかりやすかった。 

 ・大学指定校推薦がなくなったと聞いていたが、またできるようになったのはよかった。 

 ・お二人の保護者の率直な意見・感想がすごくためになった。今後の中等のことについて、校長先生から真摯

に答えていただきありがとうございました。参考になりました。 

 ・説明の仕方が早口で聞き取りにくかった。 

 ・中学校と中等との共通点やその逆の違いも分かりました。 

 ・学業も大切だが、人としてのコミュニケーションの力など大切にしているところがよいと思った。 

 

 

○授業参観・体験について 

・落ち着いた雰囲気で授業が行われていました。ＩＣＴ機器を効果的に活用して先生方が授業されていると感

じました。１年生のレポート発表の内容や態度が立派で驚きました。 

 ・生徒に向き合って、生徒から引き出せるような授業がよかったです。 

 ・上の子（６年）の授業も見れてよかったです。小学校とは違う雰囲気を感じていました。 

 ・実際の学校の様子を見ることは、これから決めるにあたりとても参考になります。今日の様子が子供にどの

ように見え、感じたのかゆっくり聞いていこうと思います。ありがとうございました。 

 ・１年生の授業が皆楽しそうで自分の意見をきちんと発表できて良かったです。理科の実験を楽しく興味深く

やっていたようです。科学部の見学をしました。興味深く真剣に取り組んでいました。 



 ・黒板を使ってなかったからびっくりした。 

 ・小学校の先生とは違い、先生の授業を進めるスピード、言葉、説明のスピード実際に見ることができたのは

よかった。授業の内容も先生によって黒板を使用する先生、機械を使用する先生、Ｗｅｂ授業のよかった。 

 ・１年生から高学年にいけばいく程、ペア・グループ学習から講義形式の授業が多くなるという印象でした。 

 ・全体的にとても意欲的に授業に取り組む様子が見られました。 

 ・人数が多い学年だと、ひとりひとりにきめ細やかな指導が難しいと感じます。（在校生に姉がいます）特に頑

張ってほしい英語と数学がなかなか伸びません。 

 ・生徒が先生の質問にすぐに答えられていた。クラス全員の前で普通に自分の発表ができていてすばらしいと

思いました。 

 ・ゆったりみれてよかった。 

 ・集中して授業を受けているところがすばらしかった。 

 

 

○その他なんでも 

 ・ＰＴＡ会長さんのお話もよかったです。 

 ・現１年生～５年生があいさつをきちんとしてくれてよかったです。科学部の先輩がやさしく実験を皆にやれ

せてくれて楽しそうでした。 

 ・人数が減ると部活とかどうなるのか不安です。 

 ・入学後、佐渡両津キャンパスと一緒になったとき、教室の階は（棟）は中等と同じになりますか？使用する

棟が別になりますか？ 

 ・マイペースなところがあるので、勉強や学校の時間のペースについていけるか不安もあります。本人の望む

ようにできることはしたいと思っていますが、今回の体験に参加できてよかったです。 

 ・受付・誘導の生徒の丁寧な言葉使い・振る舞い・生徒会執行部・各学年の代表生徒の堂々とした学校紹介、

授業に意欲的に取り組む姿がどれもすばらしい。中等教育学校に入学することでどのように成長することが

できるかは、上記のような生徒の姿が全て物語っていると感じました。 

 ・１年がわずかな期間であるにもかかわらず、小学校の様子と違いはっきりと自分の考えを発言している姿と

てもよかったです。 

 ・廊下ですれ違う際に、先生や生徒が挨拶をしてくれて雰囲気のよさを感じた。 

 

 

 


